

Burundi : le problème de frais de visa d'entrée au Sénégal sera bientôt résolu

@rib News, 24/02/2018 Source Xinhua Le problème de paiement des frais de visas par des voyageurs burundais souhaitant entrer au Sénégal sera bientôt résolu, a promis vendredi Bernard Ntahiraja (photo), porte-parole du ministère burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale (MRECI).

M. Ntahiraja, qui intervenait sur les ondes d'une radio privée burundaise émettant à partir de Bujumbura, réagissait aux informations faisant état que des voyageurs burundais voulant se rendre au Sénégal, se verraient exiger des paiements de frais de visas par le consulat sénégalais au Burundi, alors que le visa d'entrée au Sénégal serait placé sous le "régime de gratuité" depuis le 1er mai 2015 pour un nombre déterminé de pays africains, européens et asiatiques. Selon M. Ntahiraja, le problème de paiement des frais de visa par les Burundais voulant se rendre au Sénégal est sous examen au MRECI, et "après consultation de toutes les parties prenantes en la matière, il sera possible d'apporter toute la lumière sur ce dossier". Toutefois, le porte-parole s'est gardé d'indiquer la période exacte de résolution de cette problématique. "A ce jour, il serait difficile de dire avec précision sur quelle longueur de temps s'étendra le traitement de cette question. Tout ce que je peux dire, c'est que la résolution complète de cette difficulté est pour bientôt", a-t-il indiqué.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});